

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Termin	Status	TOP
Gemeindevertretung Schacht-Audorf	29.09.2020	öffentlich	11.

Beratung und Beschlussfassung über die Verlegung eines Glasfaseranschlusses und Einbau einer neuen Einbruchmeldeanlage für den Angelsportverein sowie den Sanitär- und Wachcontainer am Dörpsee

1. Darstellung des Sachverhaltes:

In der Sitzung der Gemeindevertretung vom 25. Mai 2020 wurde ein Beschluss über und den Einbau einer neuen Einbruchmeldeanlage gefasst.

Die Verlegung des Glasfaseranschlusses wurde auf Vorschlag der Verwaltung nicht beschlossen, da der Aufwand für den Ausbau im Verhältnis zu den Kosten unwirtschaftlich wäre, nach damaligem Sachstand war mit Kosten für die Mehrmeter bis zur Hauptstraße in Höhe von ca. 36.000 EUR brutto zu rechnen.

Auf Nachfrage und Anregung von Herrn Gemeindevertreter Manfred Dreesen in der GV8 vom 18. Juni 2020 hat die Verwaltung die Verbandsverwaltung beim Amt Jevenstedt kontaktiert. Der Sachverhalt stellt sich nunmehr anders dar, da der Zweckverband für die Breitbandversorgung Fördermittel für die Anbindung von Außenanliegern erhalten hat.

Im vorliegenden Fall müssen die Kosten für die Mehrmeter nur noch für die Leitungslänge auf dem gemeindeeigenen Grundstück entrichtet werden. Für die Verlegung des Glasfaseranschlusses von der Schranke am Parkplatzanfang bis zum Gebäude der DLRG fallen somit lediglich geschätzte Kosten für Mehrmeter in Höhe von ca. 3.760 EUR brutto an. (ca. 80 m von der Schranke bis zum DLRG-Gebäude x 47.00 EUR).

Die monatlichen Kosten des Glasfaserinternetanschlusses bei NordischNet belaufen sich auf rund 40,00 EUR (bzw. 50,00 EUR für Internet inkl. Telefonie).

Die Kosten für die Einbruchmeldeanlage belaufen sich auf rund 5.000,00 EUR brutto.

Die monatlichen Kosten betragen rund 4,00 EUR brutto, zzgl. ggf. ca. 30,00 EUR brutto für eine Aufschaltung zu einer Leitstelle, die den Notruf gemäß Meldeliste weiterleitet.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Im PSK 08/42100.1911000 „Förderung des Sports, investive Rechnungsabgrenzung“ stehen ausreichend Mittel für investive Zuschüsse für Maßnahmen zur Einbruchsprävention an Vereinsheimen zur Verfügung.

3. Beschlussvorschlag:

Der Beschluss der Gemeindevertretung vom 25. Mai 2020 (TOP 23) wird aufgehoben.

Es wird beschlossen, den Glasfaseranschluss zum Vereinsgebäude der DLRG herzustellen sowie eine Einbruchmeldeanlage zu installieren und die vorhandene Anlage der DLRG auf die neu zu errichtende Anlage aufzuschalten.

Die bereits durch die Bürgermeisterin ausgelösten Aufträge werden nachträglich genehmigt.

Im Auftrage

gez.
Tim Martens